

1<sup>er</sup> dimanche de carême – 18 février

## Reconnaître les signes d'Espérance malgré les difficultés



***"Oui, j'établis mon alliance avec vous : aucun être de chair ne sera plus détruit par les eaux du déluge, il n'y aura plus de déluge pour ravager la terre."***

Genèse 9, 11

## Reconnaître les signes d'Espérance malgré les difficultés



***"Oui, j'établis mon alliance avec vous :  
aucun être de chair ne sera plus détruit  
par les eaux du déluge,  
il n'y aura plus de déluge pour ravager la terre."***

Après le Déluge, Dieu a établi une alliance avec les hommes : un véritable pacte entre Dieu et les hommes, un projet bienveillant de Dieu sur l'humanité. À Noé, il a donné un signe de cette alliance perpétuelle, l'arc en ciel, qui unit le ciel et la terre.

Sur notre chemin de carême, apprenons à reconnaître ces signes d'Alliance que Dieu continue à nous donner aujourd'hui, ces signes d'Espérance à discerner dans notre quotidien, dans les petits et grands événements de nos vies, y compris dans les difficultés.



## Les yeux du cœur

Seigneur accorde-nous les yeux du cœur  
pour apprendre à discerner, au creux du quotidien,  
la lente croissance de ce Règne de l'amour  
que tu as semé et qui vient.

Donne-nous ce regard de foi qui sait "voir"  
dans les événements, petits et grands,  
dans tous les gestes humains, renommés ou cachés,  
les discrètes émergences de ton Royaume :  
l'éclat d'un sourire, la simplicité d'un accueil,  
la densité d'un silence, la tendresse d'un regard,  
la vérité d'un combat, la gratuité d'un partage.

Apprends-nous à voir et à nous émerveiller  
de toutes ces petites graines d'espérance,  
semences cachées d'un monde nouveau,  
celui du Règne de ton Père.

*Michel Hubaut*

## Invitation pour la semaine

### Dire merci à quelqu'un qui m'a aidé



Je peux relire avec les « yeux du cœur » une difficulté que j'ai vécue, afin d'y reconnaître les signes d'Espérance, visibles ou cachés.

En particulier, si une personne m'a aidé(e) dans cette difficulté, je suis invité(e) à lui dire merci ou à faire un geste de reconnaissance, signifiant ainsi à cette personne que j'ai vu en elle un signe d'Espérance.